

南一の風

育てたい力(資質・能力):つながる力・考動する力・創り出す力

令和2年も残すところ一週間となりました。我が家では、毎年29日の年末休に入ってから新しい年を迎える準備をしていましたが、今年は、不要不急の外出をせず、片付けや障子の張り替え、窓ふきなど早めに進めています。おかげで29日からの休みは例年よりゆっくりできそうです。今年は、新型コロナウイルスに振り回された一年でした。そういう中でも、皆様のご支援ご協力により、大きな支障も無く教育活動を展開することができましたことに心より感謝申し上げます。熊本県のリスクレベルは厳戒警報を維持しています。まだまだ我慢の日々が続きますが、新しい年が皆様にとってよき年になりますようご祈念申し上げます。

持久走大会：密を避けるために各学年2～3のグループをつくり、時間差(1分差)でスタートするという方法で実施しました。(12年生は、前のグループがゴールして、次のグループがスタート)試走の時にも感じたことですが、持久走に抵抗がある子どもたちも意欲的に走っていたように感じました。立ち止まることも少なく、立ち止まったとしても最後まで必死に頑張る子どもたちに感動しました。前日からの準備や当日の安全見守りにご協力いただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。※画像は、大津山を背景にスタートをする子どもたちの様子です。



今年一年、学校便りをご一読いただきまして誠にありがとうございました。今年は、ホームページを中心に学校の様子をお伝えしてきましたので、月に1回の発行とさせていただきます。

ホームページについては、昨年11月23日より記録を取り始めましたが、その時のアクセス数は約23000でしたが、現時点では約71000となりました。1日平均約100～120のアクセスをいただいていることとなります。心より感謝申し上げます。今後もタイムリーな情報をお届けしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



有志の皆様による門松

12月20日(日)感謝!